



[European Union Flags 2](#) by [DesignRecipe](#) is licensed under CC BY 2.0

L'Europe censure l'islamisme domestique

- Josue Michels
- [16/12/2020](#)

La semaine dernière, l'Union européenne a accepté de censurer les idées islamiques radicales en ligne. La nouvelle loi vise à empêcher « la diffusion de contenus terroristes en ligne ». Les législateurs européens se préparent à lutter contre l'islam radical.

Les groupes terroristes comme l'État islamique utilisent les réseaux sociaux pour diffuser leur propagande et recruter des partisans. Certains citoyens allemands ont même rejoint l'ISIS grâce à cela. L'Union européenne s'emploie désormais à limiter la propagande terroriste. À l'avenir, les services en ligne tels que Facebook et YouTube devront supprimer de leurs plateformes les contenus signalés dans un délai d'une heure.

La France a également adopté une nouvelle loi pour affaiblir les influences étrangères, punir les appels à la haine et interdire les « pratiques à motivation religieuse », comme l'a rapporté le Spiegel Online le 9 décembre : « La France prend des mesures massives contre les islamistes. »

Un article de la nouvelle loi prévoit, entre autres, jusqu'à trois ans de prison et une amende de 45 000 euros pour toute personne qui « met la vie d'autrui en danger en diffusant des informations sur sa vie privée et familiale ou sur son travail ». La loi fait suite à la décapitation d'un enseignant français dont les islamistes ont appelé à la mort en ligne.

Selon un sondage réalisé en France, 88 % des personnes interrogées se disent préoccupées par l'islamisme, 58 % sont même « très préoccupées ».

German-Foreign-Policy.com a également noté le 4 décembre dans « Les juges du monde (II) » que l'UE a adopté de nouvelles lois pour sanctionner les auteurs présumés de violations des droits de l'homme. L'article a noté : « Avec son nouveau régime de sanctions, l'UE se pose en juge mondial et en vengeur des violations factuelles ou présumées des droits de l'homme. Une loi de sanctions pertinente, largement inspirée du "Global Magnitsky Act" américain, a été adoptée hier par les ministres des Affaires étrangères de l'UE. Elle donne à l'Union le droit de geler les avoirs et de bloquer les visas des citoyens de pays étrangers, accusés de graves violations des droits de l'homme. »

Il ne faudra pas longtemps avant que l'Europe n'emmène la lutte contre l'islam radical au Moyen-Orient. La Bible prophétise dans Daniel 11 : 40 qu'un affrontement entre l'Europe catholique et l'islam radical est imminent. Ce verset indique que ce choc sera le résultat d'une violente poussée de l'Iran et de ses alliés. Comme l'explique Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, dans notre brochure gratuite [Le roi du sud](#), cette prophétie ne s'est pas encore réalisée.

Beaucoup de gens espèrent que la lutte prendra une fin pacifique, mais la Bible révèle le contraire. C'est pourquoi la *Trompette* a averti à plusieurs reprises que l'Europe libérale réagirait de manière plus agressive. Nous voyons maintenant l'Europe marcher vers l'accomplissement de ces prophéties. Demandez un exemplaire gratuit du [roi du sud](#) pour en savoir plus.



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant ici.